

## Die Vereinigung der Alt-Hietzinger

Das letzte Jahr war für die Vereinigung der Alt-Hietzinger wieder ein sehr erfolgreiches. Unser 69. Ball der Alt-Hietzinger war auch dieses Jahr beinahe ausverkauft – ein Umstand der es uns erlaubt wie bisher die beiden Gymnasien Fichtnergasse und Wenzgasse zu unterstützen. Bisher haben die Schulen im Verlauf des Schuljahres ihre Ansuchen um Unterstützung einzeln eingebracht. Wir haben dies jetzt umgestellt, indem wir den Schulen am Anfang des Schuljahres einen Budgetrahmen von € 6.500,- pro Schule vorgegeben haben, damit diese gleich für das ganze Jahr planen können. Folgende Vorhaben wurden eingereicht und konnten somit umgesetzt werden:

### Fichtnergasse

- Unterstützung für Sprachreisen nach Frankreich und Griechenland
- English in Action
- English Drama Club
- Internet Bildnerische Erziehung
- Netzwerklizenz Englisch
- Schulbuchlade
- Medaillen für Sportveranstaltungen
- Einhausung Tierpräparate
- 2 kleine Mikroskope

### Wenzgasse

- Sonnenuhr
- Sportmotorische Tests – Anschaffung von Reaktionsplatten inkl. Software
- Beleuchtungsanlage für den Sportplatz

An Veranstaltungen in diesem Schuljahr ist an erster Stelle natürlich der Ball zu erwähnen. Mit über 1.300 Gästen ist dies der größte Ball, der im Parkhotel veranstaltet wird. Leider können wir unseren 70. Ball der Alt-Hietzinger nicht im Parkhotel veranstalten, da dieses bis November 2011 generalsaniert wird. Die Suche nach einem Ersatzveranstaltungsort war nicht leicht, da für unsere Größe nicht viele Räumlichkeiten in Frage kommen. Wir haben uns letztlich für das Arcotel Wimberger entschieden. Bitte daher vormerken:

### 70. Ball der Alt-Hietzinger

Dienstag, 25. Jänner 2011

### Arcotel Wimberger

1070 Wien, Neubaugürtel 34-36

Weiters organisierten wir das 3. **Alt-Hietzinger Fun Tennis Open** (mit Unterstützung der Hietzinger-Tennis-Vereinigung HTV), wo es neben Spaß und Sport auch schöne Preise für die über 30 Teilnehmer gab. Für 150 Maturanten beider Schulen haben wir wieder unseren **Maturantenheurigen** veranstaltet. Im September und im April haben wir **Vortragsabende** zu den Themen „*Das Sektenproblem in der Rechtsordnung – am Beispiel Scientology*“ (Dr. Erich Ehn) und „*Finanzkrise – was muss anders werden*“ (Dr. Andreas Ittner) veranstaltet. Im Rahmen der Generalversammlung präsentierte Ruppert Trampisch sein **Kabarettprogramm** „*25 Jahre DÖF*“

Eltern und Lehrer beider Schulen haben als fördernde Mitglieder der Alt-Hietzinger die Möglichkeit, die Vereinigung und damit die Schulen zu unterstützen. Mitglied werden ist ganz einfach auf unserer Webseite [www.alt-hietzinger.at](http://www.alt-hietzinger.at).

Christoph Wieshofer  
Schriftführer



Tennisturnier



Kabarett



69. Ball der Alt-Hietzinger



Vortrag Dr. Andreas Ittner